

OLGA GOLLEJ, piano

Olga Gollej nació en Kazajistán en 1983 y obtuvo sus primeras clases de piano a la edad de cinco años. Su extraordinario talento fue descubierto y apoyado desde temprana edad, por lo que compaginó sus estudios escolares con los estudios en las Escuelas Superiores de Música de Leipzig y Würzburg. De 2002 a 2007 estudió en el Mozarteum de Salzburgo y en 2011 finalizó sus estudios en la Escuela Superior de Música Franz Liszt de Weimar.

Numerosos premios en concursos y distinciones (Deutscher Musikrat, Jeunesses Musicales Alemania) le abrieron las puertas a actuaciones en países de Europa, América del Sur y Oriente Próximo. Entre otros participa habitualmente en el Festival Arras, en el Festival Sommersprossen y en el Festival Jordan en Amán.

En el terreno de la música de cámara colabora con el Ensemble Kontrast, el barítono Stephan Genz y el Cuarteto de Leipzig, entre otros. En 2008 fundó el Trio ECCO junto al clarinetista Karl Leister y el violonchelista Matthias Moosdorf. En noviembre 2010 el conjunto publicó su primer CD con obras de Eberl, Kreutzer y Ries. También ha realizado diversas grabaciones con el Cuarteto de Leipzig, entre otros con los arreglos de las obras para orquesta de Mendelssohn y obras de Klughardt, Schreker y Schoeck con el sello Musikproduktion Dabringhaus und Grimm. Su último disco junto al Cuarteto de Leipzig con el *Quinteto para piano* de Serguéi Tanéyev ha sido publicado recientemente. Desde 2014 es miembro del trío con piano "Trio ex aequo".

Como docente del Conservatorio Edward Said (Fundación Barenboim-Said) en Israel y Palestina captó atención internacional en 2009, cuando dos de sus alumnos obtuvieron sendos primeros premios en el Concurso para piano "Carlo Tavanasi" en Jerusalén.

Olga Gollej está becada de la Fundación Yehudi Menuhin Live Music Now desde 2010. Junto al violonchelista Matthias Wilde fundó el festival Anhaltische Kammermusiktage, que cada año atrae grandes figuras de la música a la ciudad de Wörlitz.

Desde 2013 Olga Gollej es gerente del Festival Internacional de Ópera Gluck en Nuremberg.